
第1500回例会 2024年2月28日No.1475号

会⻑ 髙野憲⼀郎

皆さん、こんにちは。本日の例会は、１９９０年９月１２日創立以来、２００

１年３月７日に５００回記念例会、２０１１年１１月９日に１０００回記念例

会を行い、コロナ禍の３年間は例会を中止する事もありましたが、12年あまり

が経ち、本日の例会で１５００回という節目を迎えました。つきましては、お

祝いという意味を込めまして、１００万ドルの食事にデザート（ケーキ）を付

けさせて頂きましたので召し上がって下さい。 先日の２月１５日に、広島北RC

のホストクラブにて行われました、広島北RC、広島安佐RC、広島陵北RCによ

ります、３RC合同夜間例会並びに懇親会に当クラブより、たくさんのメンバーの方に参加して頂き有難うございました。ま

た、音楽同好会の「ノーザンヒルズ」のメンバーの方には、素晴らしい演奏をして頂き有難うございました。コロナ禍が落ち

着き、３RC会員相互の交流を深め、絆を強めて行く上でも、また、新しく入会されたメンバーの方の色々な情報交換ができる

場としても、この３RC合同夜間例会は重要な事業ではないかと思いますので、これからも、継続して頂ければと思います。次

年度は、広島陵北RCが担当することになりますので、皆さん、宜しくお願い致します。また、先日の2月25日に、広島中央

RCのホストクラブにて行われました、２０２３－２０２４年度国際ロータリー第２７１０地区グループ６・７合同インターシ

ティミーティングでは、司会者による参加クラブ紹介で当広島陵北RCが紹介されないというハプニングもありましたが、次年

度ガバナー補佐グループ６ 岡本忠文様 広島安佐RCがIMを担当されると思いますので、当クラブもたくさんのメンバーの方

に参加して頂ければと思います。本日は、中・四国小学校体育連盟副会長であられます、広島市立祇園小学校 校長 清水 

剛様に、「学校体育と私」の卓話をお願いしております。最後まで宜しくお願いします。２月第３例会の会長時間を終わらせ

て頂きます。有難うございました。
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1.お知らせ

・3月プログラム、次年度所属委員会表を配布して

おりますのでご確認ください。

・次年度クラブ協議会案内を次年度理事・役員・委

員長へ配布しております。委員長欠席の場合は必ず

代理出席者をお願い致します。

日時 3月13日（水）18：30～

場所 流川 八雲

・次回の例会は新会員歓迎夜間例会に変更しており

ますのでお間違えないようご注意ください。

・本日の例会は第1500回例会です。お祝いという

意味を込め100万ドルの食事にケーキを付けまし

た。

・能登半島地震 募金お願い



来賓卓話

広島市市⽴祇園⼩学校 校⻑ 清⽔剛様

広島陵北ロータリークラブの皆様には、小学校の陸上教室等に多大なるご支援を

いただき、学校体育の発展にもご貢献いただいておりますことに厚くお礼申し上

げます。さて、私は「学校体育と私」というテーマでこれまでの学校体育・スポ

ーツとの関わりについてお話ししたいと思います。私は昭和63年に教員になって

から、約20年間子供たちのスポーツ活動に指導者として関わってきました。主に

ソフトボール・サッカー等の球技指導を行ってきましたが、学校の教育活動でも

授業以外に水泳や陸上競技の指導を行ってきました。学校体育は、学校の教育活動内で行う体育です。小学校では体育

科の授業が中心となります。中学校では体育系クラブ活動もありますが、小学校では通年のクラブ活動はありません。

ですから、季節ごとに希望者を募って放課後練習し、大会に出場することになります。平成17年からは広島市教育セ

ンターに異動となり、学校現場を離れて主に教員の保健体育に関する研修を行いました。平成27年に校長になってか

らは実際に指導する立場から、マネジメントする立場へと変わりました。私が部会長をしている「広島県小学校教育研

究会体育科部会」は、日常の体育科の授業を充実させるために、教員の指導力向上を目指して授業研究や実践発表、実

技研修会などの事業を行っています。また、私が副会長をしている「中・四国小学校体育連盟」も、同様な目的で事業

を行っています。現在、私は校長という立場でありながら、 自ら体育の授業を行っています。それは、私がいくら体

育授業の充実を唱えても自分ができなければ、はだれもついてこないと思っているからです。これからも、子供たちの

体力向上のために自らが授業を行い続けようと思います。

学校体育と私

誕生会員スピーチ
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広島中央RC 山野井秀樹様

IMでの紹介を漏らしてしまい大変申し訳ございませ

んでした。実行副委員長として心よりお詫び申し上

げます。

広島中央RC 城本健司様

2月25日に2023-2024年度国際ロータリー第

2710地区グループ6・7合同インターシティミーテ

ィングがリーガロイヤルホテル広島にて行われまし

た。私ども広島中央ロータリークラブがホストクラ

ブとして運営させていただきました。広島陵北ロー

タリークラブさんからは髙野会長をはじめ多くの会

員の方々にご参加いただきました。ありがとうござ

います。しかい、私どもの運営上の不手際により、

広島陵北ロータリークラブの皆様にご不快な思いを

おかけしましたことをお詫び申し上げます。私ども

は深く反省し、ロータリークラブの精神と価値を尊

重し、今後はより慎重に行動して、このような事態

が再び起こらないように努めてまいります。今後と

も広島陵北ロータリークラブの皆様とより良い関係

を築いていけますことを願っております。IMへのご

参加誠にありがとうございました。

高野憲一郎会員 吉田尊禮会員 星月光生会員 瓜

生智則会員 横須佳織会員

清水様、本日の卓話よろしくお願い致します。

堀江正憲会員

国際ロータリー第2710地区広島陵北ロータリーク

ラブ1500回記念例会この間たくさんの事を御指導

いただき感謝申し上げます。

本日の卓話広島市立祇園小学校校長清水剛様よろし

くお願い致します。

中国新聞2月23日JR下祇園駅の列車の出発時に祇園

音頭のメロディーが流れることが紹介されました。

（大枚）

鈴木大次郎会員

2月26日午後我が最愛が堀江先生のお助けによりま

して世界一周宇宙旅行より無事帰還いたしました。

皆様も奥様を大切してくださいね。（大枚）

長松俊典会員

2月22日に株式会社CGパートナーズ東京支店を開

設し六本木ヒルスクラブで創立記念パーティーを行

いました。お陰様で71名の参加で大盛況でした。広

島だけでなく都市圏の中小企業の発展にも貢献して

いきたいと思っております。ご指導ご鞭撻のほどよ

ろしくお願い申し上げます。（大枚）

当日計 77,000円 累計 777,000円




